

Le Médialab de l'OPC consacre un dossier sur les Assises des DAC

Posted on 3 janvier 2023 by Clément Coustenoble

Lors des [6e Assises nationales des DAC](#) qui se sont tenues les 20 et 21 octobre 2022 à Sète, l'Observatoire des politiques culturelles a animé, avec la FNADAC, un médialab destiné « à prendre la température de l'évènement et en restituer quelques grands axes ». Les premiers articles, podcasts et interviews vidéo sont en ligne.

Rappelons qu'à l'occasion de ces Assises, Anne Le Gall, présidente du TMNlab, était invitée avec Céline Berthoumieux, présidente de Hacnum, à animer une conférence intitulée : « Culture et numérique : le défi d'une double transformation engagée ».

> consulter [le dossier du Médialab](#) consacré aux Assises des DAC

